

EXPOTECNOMIN significa la máxima aspiración profesional, lograda a los años dedicados a las operaciones y educación minera.

asistente, que llenaron los ambientes, tanto de conferencias como de la feria de exposición, resultando un rico intercambio de nuevos conocimientos y tecnología aplicables a los casos mineros peruanos.

Un evento de altísima calidad tecnológica, de un tamaño adecuado a los profesionales mineros, tanto operadores como de la alta gerencia, fue una experiencia inédita en el país, por lo que presidir la segunda versión de EXPOTECNOMIN significa para mí la máxima aspiración profesional, lograda a los años dedicados a las operaciones mineras y la educación también minera, a nivel universitario y técnico, que la asumo con mucha humildad y fuerte voluntad de mantener las altas metas fijadas.

Agradezco a los directivos del grupo PULL CREATIVO y la revista TECNOLOGÍA MINERA que me han honrado con esta alta distinción.

TM: ¿Cuánto ayuda esta feria para poder acercar a las proveedoras con las compañías mineras?

IR: Justamente uno de los propósitos de EXPOTECNOMIN es poner en contacto a los proveedores con los directivos y funcionarios mineros, no solamente en la feria de proveedores durante los cuatro días del evento, sino, especialmente en la Rueda de Negocios a llevarse a cabo el jueves 14 de julio en el mismo Campus, la que está a cargo del Ing. Juan José Herrera, Gerente General de la Compañía Minera Colquisiri y el Señor Othmar Rabitsch.

Cabe resaltar que en la primera versión de EXPOTECNOMIN, como consecuencia de los contactos entre proveedores y ejecutivos mineros, tanto en la feria como en la Rueda de Negocios, las varias transacciones económicas posibilitaron la venta de equipos modernos de fabricación



Una de las formas de reducir los costos es aplicando tecnologías nuevas en las diferentes etapas de la producción, y eso se expondrá en la feria.

nacional, cuyos fabricantes ya tienen acceso a la minería internacional, específicamente en Latinoamérica y África.

Esta es la medida real del avance de la tecnología minera, sobre todo de la fabricación nacional que se está imponiendo en el mercado mundial, superando a las más antiguas y renombradas fábricas mundiales, que tenían el monopolio o exclusividad en las operaciones, ahora de acceso de las nacionales que han superado notablemente a las extranjeras.

TM: Los temas a desarrollarse en la feria, ¿cómo ayudarán a ampliar el universo de conocimientos de los asistentes al evento?

IR: Todos los temas tienen que ver con la minería del futuro, del leyes de mineral bajos, de reducción de costos de producción aplicando modernas y nuevas tecnologías en cada uno de los procesos productivos, agrupados en bloques, como: Minería del Futuro, Educación y Requerimientos Futuros, Áreas Sensitivas y Medio Ambiente, Tratamiento y Uso de Agua, Tecnología Emergente en Fragmentación de Rocas, Minería Autónoma, Manejo de Datos Múltiples, Inteligencia Artificial y Robótica, entre otros.

También se tendrá una Mesa Redonda para tratar exclusivamente de Ciencia, Tecnología e Innovación, que será de mucha importancia para los operadores mineros. **TM**